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INDICAÇÃO N.º [É2/2024 hnA MUNICIPAL DE MÁRIANA 
Excelentíssimo Senhor cnh nº 

Edson Agostinho de Castro Carneiro Protocolo sob n 1S 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana. f 
Mariana — MG EM o — /oalsx /_DÁQ 

Prezado Senhor: Aêlumm_kgnm_ 
mo 

A Vereadora que esta subscreve requer a tramitação regimental, seja encaminhada ao Exmo Sr. 

Prefeito Municipal a seguinte indicação: 

FOMENTAR O FORNECIMENTO GRATUITO DE MEDICAMENTOS FORMULADOS 
DE DERIVADOS VEGETAL À BASE DE CANABIDIOL, EM ASSOCIAÇÃO COM 
OUTRAS SUBSTÂNCIAS CANABIÓIDES, INCLUINDO O TETRAHIDROCANABIDIOL, 
EM CARÁTER DE EXCEPICIONALIDADE PELO PODER EXECUTIVO NAS 
UNIDADES DE SAUDE PÚBLICA MUNICIPAL E PRIVADA CONVENIADA AO 
SISTEMA UNICO DE SAUDE - SUS. 

Justificativa: 

Essencial no tratamento de doenças como Epilepsia, Alzaimer, Autismo e outras mais, o 
uso medicinal da Cannabis, auxilia também em quadros de depressão e dores crônicas. 
A eficácia e a segurança dos medicamentos à base da Cannabis tem sido atestada em 
estudos e pesquisas nacionais e internacionais. Todavia o acesso a esses 
medicamentos pela população que precisa ainda é deficitário. Ainda que por lei estejam 
previstos o cultivo e o uso para fins medicinais e científicos, não há no pais 
regulamentação para o uso medicinal da planta, e na prática não há regras claras para 
definir em que condições ela pode ser manipulada. Dessa forma, com o intuito de 
permitir a distribuição aos pacientes que tem prescrição médica para o uso da Cannabis, 
apresenta-se a solicitação de fomentar a criação de uma política para a concessão dos 
fármacos, com base em evidências científicas e laudos médicos individualizados, que 
pode proporcionar uma significativa melhora no quadro de sáude da população, além de 
garantir que Mariana esteja na vanguarda desse assunto no Estado de Minas Gerais e 
no Brasil, sendo uma grande vitória principalmente para as famílias com pessoas que 
precisam da Cannabis medicinal: autistas; com síndromes raras; idosos com Eplepsia, 
Alzaimer; dentre outras. 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda esta sugestão, apresento, 
Saudações Legislativas. 

âí—Mariana, O8 de fevereiro de 2023. 

Elizabeth Cota 

Vercadora Camara de Mar;) 


